

Ludwigshafen diskutiert - Partizipation von Anfang an

Eine Stadtentwicklungspolitik, die bei ihrem Handeln nicht die Wünsche und Anliegen der Bürgerinnen und Bürger berücksichtigt, trägt den Keim des Scheiterns in sich.



Die Stadt Ludwigshafen weiß um diese Zusammenhänge ganz und legt deshalb beim Umbau der Innenstadt höchsten Wert auf den Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern. Der Stadtumbauprozess wurde von Beginn an durch einen breiten Partizipationsprozess unterstützt und ist untrennbar mit ihm verbunden.

Bürgerforen, Anwohnerversammlungen, Ausstellungen, Internetchats und Veröffentlichungen - dies alles dient dem Ziel, den Bürgerinnen und Bürgern die Chance zu geben, ihre Ideen, Wünsche, Anregungen sowie Bedürfnisse einzubringen und sich so aktiv am Umbau zu beteiligen.

Ludwigshafen diskutiert, weil Ludwigshafen die Stadt jeder Bürgerin und jeden Bürgers ist und auch sein soll!